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1  Às quatorze horas e trinta minutos do dia 04 de abril de dois mil e dois, iniciou-se, virtualmente, através da 

plataforma de vídeo conferência, google meet, a reunião ordinária do Conselho do Departamento de Química 

do Campus “Prof° Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de Sergipe, no município de Itabaiana-Sergipe. 

Estiveram presentes os (as) professores (as): Heloísa de Mello, Ivy Calandreli Nobre, Nirly Araújo dos Reis, 

Marcelo Leite dos Santos, Jane de Jesus da Silveira Moreira e João Paulo Mendonça Lima, sob a presidência 

do chefe do departamento, o Professor Luciano Evangelista Fraga. Presente também a representante do corpo 

técnico Raquel Estevez Rocha. Ausentes justificados, o conselheiro discente Rodrigo Alves dos Santos, a 

conselheira discente Maria Indaiá Santos Bispo e o professor Moacir dos Santos Andrade. O senhor presidente 

saudou a todos os presentes e em ato contínuo deu início a reunião ,com os seguintes pontos de pauta:  1) 

Informes; 2); Apreciação da Ata da 3a Reunião Ordinária (2022) deste Conselho Departamental; 3) Discussão 

e encaminhamentos sobre a minuta que dispõe sobre a Política de Inovação da UFS; 4) Discussão e apreciação 

sobre a modalidade de reunião do Conselho Departamental; 5) Apreciação (Ad referendum) dos PADs para o 

semestre de 2021.2;6) O que ocorrer. Primeiro item de pauta: Informes. O senhor presidente saudou a todos 

os participantes, dando por iniciada a reunião, e antes de dar sequência aos informes, o senhor presidente 

colocou em discussão os pontos de pauta. Não havendo nenhuma manifestação de interesse dos presentes, deu 

sequência aos informes. O senhor presidente informou que, foi encaminhado um memorando da SEAP, para 

que, os docentes observassem se houve alguma alteração acerca da realocação da capacidade das salas de aula, 

visto que, houve mudança da fase 2 para fase 3. Informou também, que o concurso para professor substituto 

para a vaga da professora Edinéia Tavares Lopes, em virtude do pós doutorado, já passou pelos tramites legais 

necessários, precisando somente a assinatura do contrato. Destacou que, o primeiro convocado está 

providenciando as documentações necessárias. Desta forma, acredita que haverá tampo hábil entre o período de 

afastamento da professora Edinéia Tavares Lopes e o período que o professor substituto que assumirá a vaga. 

Em conclusão informou que, a NUPATI, enviou um memorando solicitando parcerias ou colaborações por parte 

dos docentes. Segundo item de pauta: Apreciação da Ata da 3a Reunião Ordinária (2022) deste Conselho 

Departamental. O senhor presidente esclareceu que, a ata foi disponibilizada para que os conselheiros 

sinalizassem interesse sobre alterações á ata, a qual foi registrada e documentada. Sendo assim, o presidente 

abriu espaço para discussão e submeteu a mesma a votação. Decisão: O conselho aprovou de forma unânime a 

ata. Terceiro item de pauta. Discussão e encaminhamentos sobre a minuta que dispõe sobre a Política de 

Inovação da UFS. O senhor presidente Luciano Evangelista Fraga mencionou que disponibilizou aos colegas 

docentes, a minuta que dispõe sobre a política de inovação da UFS, para que os docentes que tivessem interesse 

em contribuir com sugestões. Prosseguiu sua fala abrindo espaço para os docentes que tivessem algo a sugerir 

ou contribuir, mencionassem durante o momento de fala. Complementou destacando que, aqueles que não 

tivessem nada a contribuir acerca da minuta da política de inovação da UFS, a informação seria repassada para 
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34  equipe diretiva do campus. O conselheiro Marcelo Leite argumentou que naquele momento não havia nenhuma 

contribuição pontual por parte do mesmo. Estendeu sua fala ressaltando que, o documento tem como principal 

objetivo proteger a UFS, regulamentando as atividades de pesquisa, estas, sendo produzidas sob uma 

perspectiva de pesquisa correlacionada com tecnologia. Pontuou a respeito da complexidade de contribuir com 

a minuta de política de inovação da UFS, pois, os docentes não são vinculados de maneira direta no que se 

refere a minuta de política e inovação da UFS. Estendeu sua fala reiterando que, não conseguiu antever quais 

considerações concernentes as minutas poderiam ocasionar problemas futuros. Destacou a importância da 

leitura do documento, pois nele há uma parte em que fala sobre o compartilhamento de laboratórios. Relatou 

ainda que a minuta de política e inovação da UFS, pode provocar um olhar diferenciado no que tange as 

pesquisas, tendo em vista que UFS, está buscando adequar-se aos novos tempos. Enfatizou em diversos 

momentos de sua fala, que a equipe diretiva poderia realizar eventos, afim de que o documento fosse 

apresentado e amplamente divulgado em toda comunidade acadêmica, e consequentemente, mais compreendido 

para que se possa dar contribuições. O senhor presidente Luciano Evangelista Fraga afirmou que, o ponto de 

pauta em questão será encaminhado a direção para conhecimento sobre as discussões a respeito desse ponto de 

pauta. Prosseguiu sua fala mencionando que, como sendo um dos membros titulares do CONSU, entende a 

importância da discussão sobre a política de inovação dentro da comunidade acadêmica do Campus Prof. 

Alberto Carvalho (servidores e discentes), no intuito de ampliar as discussões e contribuições. A conselheira 

Jane de Jesus da Silva Moreira mencionou que partilha da mesma opinião do colega docente, o conselheiro 

Marcelo Leite dos Santos. Sugeriu a apresentação do documento, afim de alcançar compreensão e entendimento 

do mesmo. Quarto item de pauta: Discussão e apreciação sobre a modalidade de reunião do Conselho 

Departamental. O senhor presidente abriu espaço para a discussão e votação, acerca do tipo de modalidade 

reuniões. Pontou que, os conselheiros que discordassem da modalidade presencial, usassem o microfone ou o 

chat e que os favoráveis permanecessem como estão. Decisão: O conselho, de forma unânime aprovou a 

modalidade presencial das reuniões a partir do mês de maio, com a possiblidade de as mesmas serem realizadas 

no NIPPEC ou mini auditório. Quinto ponto de pauta. Apreciação (Ad referendum) dos PADs para o 

semestre de 2021.2; O senhor presidente, iniciou sua fala agradecendo aos docentes que disponibilizaram seu 

tempo para estarem analisando os PADs e abriu espaço para que os docentes envolvidos nas análises se 

sentissem à vontade para pontuar algo a respeito deste quinto item de pauta. O Prof. Dr. Luciano Evangelista 

Fraga, ad referendum, manifestou-se favorável à aprovação dos Planos de atividades docente (PADs), do 

semestre 2021.2, dos(as) docentes lotados(as) no departamento de química. Os planos de atividades docente das 

professoras Heloísa de Mello, Ednéia Tavares Lopes e Jane de Jesus da Silveira Moreira, foram analisados e 

recomendados para apreciação pela relatora profa. Dra. Ivy Canlandreli Nobre. Os professores Moacir dos 

santos Andrade, João Paulo Mendonça e Renata Cristina Kiatkosk Kaminsk, tiveram os planos de atividades 

docente analisados e recomendados para apreciação pela relatora Profa. Dra. Jane de Jesus Silveira Moreira. Os 

planos de atividades docente dos professores Luciano Evangelista Fraga, Marcelo leite dos santos e Ivy 

Calandreli Nobre, foram analisados e recomendados para apreciação pelo relator Prof. Dr. Moacir dos Santos 

Andrade. Os professores Valéria Priscila de Barros, Jaderson Kleveston Schneider e Nirly Araújo dos Reis, 

tiveram seus planos de atividades analisados e recomendados para apreciação pelo relator Prof. Dr. Luciano 

Evangelista Fraga. Ressalta-se que todos os planos de atividades docentes estão em concordância com o regime 

de trabalho de cada docente e, esclarecendo que o senhor presidente destacou que, mesmo os PADs mesmo 

aprovados por ad referendum, é de extrema importância a apreciação por parte dos conselheiros, abrindo espaço 

para apreciação e discussão. Não havendo manifestações, o ad referendum que aprova os planos de atividades 

docentes, foi aprovado por unanimidade. Sexto item de pauta. O que ocorrer. O presidente do conselho 

departamental ocorreu que, convocará uma reunião extraordinária para o dia 23 de maio de dois mil e vinte e 

dois, para eleição de chefia, convidou os conselheiros a pensarem em sugestões para a chefia do departamento 

de química. O Conselheiro João Paulo Mendonça Lima, aproveitou a oportunidade de fala e fez um registro 
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79  através de captura de tela. O senhor presidente, agradeceu o registro e abriu espaço para os conselheiros se 

manifestarem, acerca do sexto item de pauta. Não havendo manifestações, o presidente do conselho, o professor 

Luciano Evangelista Fraga agradeceu o comparecimento dos demais, declarando a reunião por encerrada, e para 

constar, eu Tayná Menezes Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada pelos 

presentes. Campus   “Prof. Alberto Carvalho”, quatro de abril de dois mil e vinte dois.     
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